
「やさしい日本語」講座
分かりやすい日本語での情報伝達についてお話いただきます。

多くの市民の皆様の参加をお待ちしています。

「やさしい日本語」は、分かりやすい日本語を使うことで
外国人はもちろん、子どもや高齢者、障がい者など
いろいろな人に情報を伝える有効な方法の一つです。

参加費
無料

日程

時間

会場

２０２５年 ２月 ２１日 (金)

１０：００ ～ １１：３０

岡山市立 東 公民館 ( 料理講座室 )

主催：岡山市、岡山市国際交流協議会 共催：東公民館

• 岡山市立東公民館申込・問い合わせ

• ０８６－２７１－１９１１ＴＥＬ

講師：土井 佳彦 さん

NPO法人多文化共生リソースセンター東海 代表理事

※Zoomでの配信講座になります。（市役所７階大会議室と繋ぎます）

資料等の準備がありますので、２月１８日（火）までにお申し込みください。
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